

TAREA 7: NUESTRA ONG Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

ACTIVIDAD 1. COMUNICADOS DE PRENSA

Preparación: En el aula

Tiempo: Aproximadamente 1 hora junto con ejercicio de vocabulario

TEXTO

Lee los siguientes comunicados de prensa de una organización no gubernamental.

Los estudiantes, en parejas, comparan las dos noticias y elaboran un esquema de los elementos principales que se necesitan en una noticia de este tipo.

NOTICIA DE PRENSA I

Mundi Inter y la actriz Carmen Cruz presentan la 1ª edición del Festival Internacional de Cortometrajes "TuActs"

Se abre el plazo para el concurso cinematográfico, dedicado este año a denunciar el impacto de la violencia en el desarrollo de los pueblos

Mundi Inter–junto a la actriz Carmen Cruz- ha presentado hoy en el Cine de Bellas Artes de Madrid la primera edición del Festival Internacional de Cortometrajes de cine y vídeo "TuActs", una nueva cita cultural con la que pretende sensibilizar sobre los problemas de los países del Sur al tiempo que se descubren nuevos realizadores. El festival –que cada año dedicaremos a un tema distinto— abordará en esta edición la cultura de la violencia en cualquiera de sus expresiones, y las alternativas para fomentar la paz y la justicia social.





El primer festival "TuActs", que se celebrará los días 8, 9 y 10 de junio en el Cine, tendrá dos secciones: una muestra de largometrajes con mesas de debate, y un concurso de cortometrajes, que está abierto a productores y realizadores de cine de cualquier nacionalidad.

Las dos secciones estarán dedicadas este año a analizar la cultura de la violencia y a proponer vías para alcanzar la paz en el marco de la campaña Armas bajo control, promovida en todo el mundo por Amnistía Internacional y Mundi Inter. La campaña tiene como objetivo el impulso este año de un tratado internacional que regule el comercio de armas para poner fin al descontrol actual en ese comercio.

"El uso y abuso de las armas de fuego contribuye a cometer violaciones de los derechos humanos, a perpetuar conflictos, a agravar las consecuencias de la violencia de género y a empobrecer aún más a los países del Sur. El cine puede contribuir a poner fin a esa cultura de la violencia con el poder de las imágenes y las historias que cuenta", explicó Carmen Cruz en la presentación.

Abierto el plazo del concurso

Desde hoy hasta el próximo 15 de abril se podrán presentar cortometrajes producidos después de junio de 2005. Una selección de los trabajos presentados será proyectada durante el festival en el Cine de Bellas Artes. Las dos mejores cintas en cada una de las categorías, ficción y documental, serán premiadas por un jurado .

Las bases completas del concurso se pueden descargar en la web oficial del festival, que cuelga de la página www.mundiinter.org.

La campaña cuenta con el apoyo de rostros conocidos como el de Carmen Cruz, Leonor Watling, Santi Millán, Mercedes Sampietro, Gabino Diego, Emma Suárez, Luís Tosar, Pedro Almodóvar, Miguel Ríos, Cristina Rosenvinge y Rosa María Sardá, entre otros. En el ámbito internacional, se han adherido Carlinhos Brown, Manu Chao, Santana, Emmanuelle Béart, Michael Moore, Joe Fiennes, Claude Makelele, Zinedine Zidane y muchos más.

Contacto para Medios de Comunicación:

Mundi Inter – Gabinete de Prensa Luis Rodríguez, 91 244 33 23 <u>Irodriguez@mundiinter.org</u>





NOTICIA DE PRENSA II

La música sonará en Cataluña por unas reglas comerciales más justas

Las salas de conciertos de la comunidad abren sus puertas para apoyar la campaña Comercio con justicia de Mundi Inter

La noche catalana mostrará su lado más solidario, del 17 al 23 de octubre, con la celebración de Música en vivo por un comercio con justicia. Las principales salas de concierto abrirán sus puertas para respaldar la campaña de Mundi Inter pide un cambio de las reglas comerciales injustas, que impiden a millones de personas vivir dignamente de su trabajo.

Una quincena de locales participan en Música en vivo por un comercio con justicia y pedirán al público asistente a los conciertos que se adhiera a la campaña de Mundi Inter. Las salas que se han unido a Música en vivo por un comercio con justicia están repartidas por Barcelona (Jamboree, Razzmatazz, Jazz Sí Club Taller de Músics, Moog, Apolo, Sidecar Factory Club y Tarantos), L'Hospitalet de Llobregat (Salamandra), Girona (La Mirona), Tarragona (La Vaquería), Lleida (Cafè del Teatre Escorxador), Mataró (Clap), Manresa (El Sielu), Cerdanyola del Vallés (Acme) y Santa Perpètua de Mogoda (Premier).

Todos aquellos que quieren sumarse a Comercio con justicia escuchando música en directo podrán escoger entre ofertas tan variadas como Morcheeba, David Bustamante, Aurora Beltrán, South San Gabriel, WTF, Jon Urrutia, Daniel Higiénico Band, Al Son de Akí, Guillermo Klein Grup, Spare Time DJ & Live Set, Veracruz, Green Machine, Ricard Canals y Las Migas, entre otros.

Esta iniciativa es la continuación de una serie de eventos en los que hemos estado recibiendo el apoyo del mundo de la música a esta movilización, como las giras de Amaral, Elefantes, Coldplay y REM y nuestra participación en el Festival Internacional de Benicàssim. La solidaridad del mundo de la música en España se ha venido a sumar a la movilización de artistas internacionales como Bono (U2), Michael Stipe (REM), Chris Martin (Coldplay), Tom York (Radiohead) o Alanis Morrisette, que se han adherido públicamente a Comercio con justicia, una campaña que ya cuenta con más de 8,5 millones de firmas de apoyo en todo el mundo. 2005 es una fecha clave.

En Mundi Inter esperamos que muchos ciudadanos y ciudadanas sigan los pasos de todos estos artistas y den su apoyo a la campaña.

El objetivo es alcanzar los 10 millones de firmas y presionar a los políticos para que cambien las reglas que evitan que millones de personas en los países en desarrollo puedan salir





de la pobreza. Los que se quieran sumar a esta iniciativa pueden firmar electrónicamente en las páginas web: www.mundiinter.org.

Este año es clave para la erradicación de la pobreza. La próxima cumbre de la Organización Mundial del Comercio, que se celebra el próximo mes, fijará nuevas reglas comerciales. Allí se decidirá una vez más el futuro de millones de personas y no podemos perder la oportunidad de que esta movilización logre unas reglas más justas para todos.

Contacto para Medios de Comunicación:

David Rosales, 93 22 25 256

Correo-e: dvinuales@mundiinter.org



